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Der Federer ist einfach ein geiler Typ und Spieler.

Würde ich mir einen Botschafter für diesen Sport aussuchen dann natürlich ihn.

Djokovic ist sportlich aber ähnlich stark und eben auch noch 6 (?) Jahre jünger.

Man muss seine Leistungen auch anerkennen können.

Hammer, dass man mit Federer, Nadal und Djokovic drei derartige Giganten in einer Epoche
bewundern darf.
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